

transport. Ainsi le coût du transport des effets de St-Michel à Kosoriffsky a été de 900 piastres.

On nous pardonnera d'entrer dans de petits détails.

Dernièrement les RR. PP. Jésuites ont fait venir 2 vaches, 2 bœufs, 2 veaux, 2 moutons, 3 chèvres, et les prix, de transport de San Francisco à St Michel ont été 50 piastres pour chaque bête à cornes; 12 piastres pour chaque mouton et chaque chèvre.

\* \* \*

Au point de vue religieux les succès ont été bien consolants. Les missionnaires comptent aujourd'hui quarante pensionnaires; seize étaient baptisés au mois de février dernier et le dimanche de la Passion, cinq faisaient leur première communion avec une admirable ferveur. Ces cinq indiens étaient originaires de Nulato.

A la fête du St-Nom de Jésus 1889, les enfants purent chanter la grand'messe. Les sœurs les trouvent généralement intelligents, et ne cessent de dire le bonheur qu'elles éprouvent d'avoir été choisies pour évangéliser ces pauvres sauvages.

Elles ont eu des examens class'ques au mois de juillet à l'arrivée du bateau, en présence des Pères Jésuites, du capitaine et des autres officiers. Plus tard, un inspecteur, envoyé par le Bureau d'éducation de Washington vint aussi examiner les enfants. Il se déclara très satisfait et parla dans ce sens aux sœurs de Victoria qu'il visita à son retour d'Alaska.

C'est pour ces terres lointaines que trois jeunes missionnaires canadiennes partiront bientôt. Elles y continueront l'œuvre commencée par leurs sœurs, et iront fonder d'autres œuvres plus loin encore de Dieu. La plus âgée des trois n'a que vingt six ans.

Quelques abonnés charitables ont daigné répondre généreusement à l'appel que nous avons fait en leur faveur. Nous leur offrons l'expression de notre sincère reconnaissance et nous prions Dieu de les bénir.

### M. L'ABBE STANISLAS TASSE

M. l'abbé Stanislas Tassé, décédé à St-Janvier le 20 de ce mois a été inhumé à Ste-Thérèse mardi dernier, le 27. Plus de cent